



LEGISLATURA

GOBIERNO FIRMÓ EL CONTRATO DE OBRA PARA LA REFUNCIONALIZACIÓN DE LA USINA EN TOLHUIN

La Ministra de Obras y Servicios Públicos de la Provincia, Gabriela Castillo, firmó con Roberto Jorge Buchanan, representante de la empresa BESTAND S.A, el contrato para llevar adelante la obra de refuncionalización de la Usina en la ciudad de Tolhuin.

PÁG. 3

TIEMPO FUEGUINO

Nº 9578 | AÑO XXXVIII | JUEVES 13 DE MARZO | AÑO 2025 | RÍO GRANDE, TIERRA DEL FUEGO, AIAS

LEGISLATURA



GANADERÍA: PRODUCTORES CRIADORES HEREFORD RECORREN TIERRA DEL FUEGO

Más de 100 productores ganaderos de Argentina, Chile, Uruguay, Colombia y Brasil visitan los establecimientos ganaderos del norte fueguino con vistas a conocer el nivel de genética de la raza bovina Hereford que se produce en el territorio.

PÁG. 3

RÍO GRANDE

CON RÉCORD DE INSTITUCIONES INSCRIPTAS, SE VIENE LA EXPO DEPORTES 2025 EN RÍO GRANDE

Para la tercera edición de este evento, habrá más de 50 instituciones deportivas de nuestra ciudad que estarán presentes con stands, muestras y capacitaciones.

PÁG. 5

NACIONAL

AUMENTO DE HABERES Y MORATORIA: ANSES INFORMÓ NOVEDADES PREVISIONALES Y BENEFICIOS SOCIALES EN USHUAIA

El titular de ANSES de Ushuaia informó fechas clave, trámites virtuales y detalles sobre un nuevo aumento consecutivo en el haber jubilatorio, el decimotercero. Explicó cómo acceder a estos beneficios.

PÁG. 6

POLÍTICA

POSIBLES ALIANZAS: PARA BLANCO NO HAY ALIANZA POSIBLE CON LLA PERO NO DESCARTA UNA CON FORJA



El senador radical manifestó que a su entender no habría coincidencias con el partido de la libertad avanza que hagan posible una alianza de cara octubre, aunque no descartó una con Forja.

PÁG. 8

DEPORTE

LOS FUEGUINOS, ELIMINADOS DE LA LNFA



BUENOS AIRES (Por Leo Contreras).- En la última jornada de la fase de grupos de la Liga Nacional, Camioneros y ADEFU cerraron su paso con sendas derrotas. Los primeros cayeron en un encuentro cerrado 1-2 ante el histórico Pinocho, en tanto el naranja perdió de manera contundente 0-4 ante 17 de Agosto.

PÁG. 12

TIEMPO FUEGUINO

WWW.TIEMPOFUEGUINO.COM

Facebook

www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter

@TiempoFueguino

Instagram

@tiempofueguino

FZ MEDIA

USHUAIA NOTICIAS

FM MASTERS

RÍO GRANDE

FACULTAD REGIONAL TIERRA DEL FUEGO: MARIO FERREYRA ENCABEZÓ EL HOMENAJE A LA MUJER EN LA UTN

El Decano de la UTN fueguina, encabezó el homenaje a la Mujer en la Facultad Regional Tierra del Fuego. “La dedicación, talento y esfuerzo de cada una de ustedes son fundamentales para el funcionamiento y el crecimiento de nuestra facultad”, afirmó Ferreyra.

En un emotivo acto celebrado en la Facultad Regional Tierra del Fuego de la Universidad Tecnológica Nacional, el Ingeniero Mario Félix Ferreyra, Decano de la institución, rindió homenaje a todas las mujeres que forman parte de la comunidad universitaria en conmemoración del Día Internacional de la Mujer.

Durante su discurso, el Decano destacó la importancia de reflexionar sobre los avances logrados en la lucha por la igualdad de género, así como los desafíos que aún persisten. “La dedicación, talento y esfuerzo de cada una de ustedes son fundamentales para el funcionamiento y el crecimiento de nuestra facultad”, afirmó Ferreyra, subrayando el papel crucial de las mujeres en la construcción de un espacio más inclusivo, diverso y equitativo.

El Ingeniero Ferreyra también ofreció un breve resumen sobre los inicios del 8 de marzo, recordando las luchas



de las mujeres trabajadoras a principios del siglo XX y el trágico incendio en la fábrica Cotton de Nueva York en 1908, donde murieron 129 mujeres mientras protestaban por mejores

condiciones laborales. “Este suceso, junto con otras movilizaciones, sentó las bases para la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, declarado oficialmente por las Naciones Unidas en 1975”, explicó.

En su mensaje, el Decano celebró la fortaleza y sabiduría de las mujeres en la universidad, reafirmando el compromiso de la institución de seguir trabajando para construir un entorno donde cada mujer pueda desarrollarse plenamente y contribuir al crecimiento de la comunidad.

El acto también incluyó un reconocimiento especial a Tania Sandoval, una compañera no docente que el 24 de enero de 2023 alcanzó la cima del Aconcagua, convirtiéndose en un sím-

bolo de superación en un ámbito históricamente dominado por hombres. Ferreyra mencionó que “la presencia de mujeres en expediciones de alta montaña ha crecido significativamente a lo largo del tiempo”, destacando figuras como Adriana Bance de Link de Francia siendo la primera mujer en escalar el Aconcagua y la argentina Nelly Noller, la primera de nuestro país en lograrlo.

El evento concluyó con un llamado a la acción para continuar promoviendo la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres en todos los ámbitos, reafirmando el compromiso de la Facultad Regional Tierra del Fuego de ser un espacio donde cada voz sea escuchada y valorada.



TIEMPO FUEGUINO

Propiedad intelectual N° 890943
Fundado el 15 de agosto de 1987

Administración y redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego
Tel: (02901) 584505

Dirección: Catalina María Löffler
Jefe de redacción: Rocío Figueroa

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

Página Web
www.tiempofueguino.com

Facebook
www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter
[@TiempoFueguino](https://twitter.com/TiempoFueguino)

PROVINCIAL

GOBIERNO FIRMÓ EL CONTRATO DE OBRA PARA LA REFUNCIONALIZACIÓN DE LA USINA EN TOLHUIN

La Ministra de Obras y Servicios Públicos de la Provincia, Gabriela Castillo, firmó con Roberto Jorge Buchanan, representante de la empresa BESTAND S.A, el contrato para llevar adelante la obra de refuncionalización de la Usina en la ciudad de Tolhuin.

El año pasado el Gobierno de la Provincia adquirió un nuevo grupo generador a gas de 1400 kW de potencia que permitirá mantener la producción de energía mientras se realiza un mantenimiento profundo a los equipos actuales. Para avanzar en estos trabajos es necesario realizar una refuncionalización en las instalaciones de la Usina.

Al respecto, Castillo comentó que “las obras comprenden una adecuación edilicia de ampliación de la zona de galpón para instalar el equipo que compró el Gobierno de la Provincia en 2024 y en una segunda etapa realizar el trabajo de overhaul de los dos motores que se encuentran instalados actualmente”.

“Esta primera etapa es una obra corta prevista para ser terminada hacia el invierno. Nos va a permitir tener un sistema más estable de distribución, porque es un equipo nuevo que reemplaza los dos equipos existentes”, detalló.

Asimismo la funcionaria informó



que “en una segunda etapa, con posterioridad a terminar esta obra, vamos a sacar de línea los dos equipos que están instalados actualmente para realizar un mantenimiento pro-

fundo y construir una planta de gases nueva, que es lo que tenemos planificado a futuro para Tolhuin”.

“Una vez que esté todo concluido vamos a poder duplicar la genera-

ción eléctrica en la localidad, lo cual va a posibilitar el crecimiento de la red de usuarios y dar factibilidad al crecimiento industrial también de la ciudad”, concluyó

¿Qué residuos recolectamos y gestionamos?



Agrotécnica Fueguina recolecta y gestiona Residuos Sólidos Urbanos (RSU) que son elementos desechados generados por el consumo y actividades humanas.



NO recolectamos



Obra

Escombros, tachos de pintura, sanitarios, etc.



Electrónicos

Computadoras, celulares, televisores, etc.



Patógenos

Jeringas, elementos con sangre, etc.



Contaminantes:

Aceites de talleres, ácidos, líquidos corrosivos, etc.



Autopartes:

Puertas, chasis, capots, etc.

USHUAIA

CONTINÚA LA CAMPAÑA SOLIDARIA DE USHUAIA PARA BAHÍA BLANCA Y SE SUMAN LOS CLUBES Y FEDERACIONES

La Municipalidad de Ushuaia continuará durante toda la semana con la campaña solidaria de recolección de alimentos no perecederos y elementos de primera necesidad para enviar a la población de Bahía Blanca y alrededores damnificada por las inundaciones. En el Centro Cultural Esther Fadul continúan recibiendo donaciones, lo mismo que en Defensa Civil municipal.



Se suman a la campaña solidaria, en el marco de la Expo-Deportes

que el IMD lleva adelante este miércoles y jueves en el microesta-

dio Cochocho Vargas, los distintos clubes, asociaciones y federaciones deportivas.

En tal sentido, cada jornada de la Expo-Deportes finalizará con una zumba solidaria, a las 21:30, para reunir a vecinos y vecinas en una actividad deportiva y recreativa y se recibirán donaciones para sumar a la propuesta que inició el Municipio el pasado domingo, in-

mediatamente después de dimensionada la catástrofe en la zona de Bahía Blanca.

Cabe recordar que al inicio de la semana, la Municipalidad coordinó acciones con gremios que integran la CGT, organizaciones y asociaciones de la ciudad, también lo hizo con las Fuerzas de Seguridad, Bomberos y Parques Nacionales

PATAGONIA SUR

Tante Sara

DESDE 1977

COFFEE & TEA • PASTELERÍA • LUNCH
BRUNCH & DELI

SOMOS PATAGÓNICOS

SAN MARTÍN 175 : SAN MARTÍN 701
TEL.: (02901) 433-710 : TEL.: (02901) 423-912

TANTESARA.COM | /TANTESARACOSASRICAS

<https://tolhuin.gob.ar/>

el corazón del Fin del Mundo

Visitá Tolhuin

Municipio de TOLHUIN
Tierra del Fuego

RÍO GRANDE

CON RÉCORD DE INSTITUCIONES INSCRIPTAS, SE VIENE LA EXPO DEPORTES 2025 EN RÍO GRANDE



Para la tercera edición de este evento, habrá más de 50 instituciones deportivas de nuestra ciudad que estarán presentes con stands, muestras y capacitaciones.

Los días 15 y 16 de marzo abrirá sus puertas la "Expo Deportes 2025", organizada por el Municipio a través de la Agencia de Deportes, Cultura y Turismo. Tras el éxito y acompañamiento de la comunidad deportiva en las dos ediciones anteriores, ya se encuentra todo listo para este año.

En este marco, las y los vecinos de la ciudad podrán encontrar en un solo lugar más de 50 stands con profesionales, deportistas, entrenadores, instituciones, dirigentes, productores, comerciantes, emprendedores y toda la actividad deportiva de Río Grande.

Sumado a esto, nuevamente el Club Boca Juniors estará formando parte, esta vez con capacitaciones, charlas, una detección de talentos en Gimnasia Rítmica y prueba de jugadores de Fútbol. Además, la exjugadora de Las Leonas, Vanina Oneto, brindará una disertación.

Las Federaciones, clubes e instituciones intermedias ocuparán un lugar de relevancia, ya que son ellas, junto a los y las deportistas, los principales hacedores del deporte. De esta manera, el sábado 15 y domingo 16, en el Anexo del Margalot se podrán visitar los stands de las distintas instituciones deportivas que tendrán la posibilidad de transmitir a toda la comunidad su historia, quiénes son y qué hacen.

Al respecto, el subsecretario de Deportes, Diego Radwanitzer, aseguró que "el Municipio genera este espacio donde las instituciones deportivas pueden compartir con toda la

comunidad las actividades y ofertas que llevan adelante durante el año".

En tanto resaltó que "es una parte importante del modelo de gestión del intendente Martín Perez, siendo

uno de sus ejes principales el fortalecimiento de las Federaciones, Clubes y todas las instituciones intermedias de la ciudad que hacen al deporte rio-grandense".



NACIONAL

AUMENTO DE HABERES Y MORATORIA: ANSES INFORMÓ NOVEDADES PREVISIONALES Y BENEFICIOS SOCIALES EN USHUAIA

El titular de ANSES de Ushuaia informó fechas clave, trámites virtuales y detalles sobre un nuevo aumento consecutivo en el haber jubilatorio, el decimotercero. Explicó cómo acceder a estos beneficios.

Mariano Deluca, titular de la ANSES en Ushuaia, compartió una serie de novedades sobre temas previsionales y programas sociales durante una entrevista en FM Master's. Entre los puntos destacados, se refirió a la moratoria previsional, los aumentos a jubilados y las becas Progresar, enfatizando la importancia de cumplir con los plazos y requisitos establecidos.

Comenzó Deluca refiriéndose en primer lugar a la moratoria previsional, cuyo plazo vence el 23 de marzo. "Todas las personas que deseen acceder al plan de moratoria nuevo, que hay dos moratorias, vamos a decirla así: la nueva, que es la cara, y la vieja, que es la barata. La nueva, que es la cara, vence el 23 de marzo y tienen tiempo de sacar turno", explicó. Aclaró que, aunque los turnos son limitados, quienes no logren obtener uno podrán acceder a una asistencia virtual. "No tienen por qué preocuparse. Si no tienen turno, se les hace una asistencia virtual, se les genera un turno virtual, y ese turno se va a tomar en fecha para acceder al plan de pago previsional".

Deluca también aclaró que la moratoria no implica la jubilación inmediata,



sino la compra de años de aportes. "La confusión es que compras años, o sea, uno dice, vas y compras años, entonces la gente viene pensando que es el jubilar, no es así. Vos lo que compras son años de aporte". Detalló que esto beneficia a quienes no realizaron aportes completos durante su vida laboral, ya sea por trabajar en negro o por otras circunstancias.

Respecto a los aumentos a jubilados, Deluca destacó que se trata del "13º aumento consecutivo, consta de un 2,21%".

Además, señaló que "ningún jubilado debería estar cobrando de mínima 343.000 pesos", monto que incluye un bono de 70.000 pesos para quienes no alcanzan la mínima debido a deudas o aportes incompletos.

En cuanto a las becas Progresar, el titular de ANSES explicó que están dirigidas a jóvenes que buscan finalizar sus estudios secundarios. "Tiene un pago mensual, o sea, por 12 meses de 35.000 pesos. Se les va a retirar el 20% y se les va a pagar a final de año". Este mecanismo, según Deluca, busca garantizar que los beneficiarios cumplan con los requisitos educativos.

Además, mencionó que la beca está vinculada al certificado escolar y a la Asignación Universal por Hijo (AUH), que también requiere la presentación de la libreta vacunatoria.

Finalmente, Mariano Deluca instó a la población a no demorar los trámites. "No esperen al último día, esto se lo digo, los voy a retar a los que vengan el último día y les voy a decir, ¿por qué no viniste antes? Tienen que empezar a hacer en Anses las cosas cuando hay que hacerlas, porque después trae problemas".

ECONOMÍA NACIONAL

DEUDA: LUIS CAPUTO LOGRÓ RENOVAR EL 97% DE LOS VENCIMIENTOS Y EL MERCADO NO TUVO APETITO POR LOS DÓLAR LINKED



El Ministerio de Economía pudo refinanciar casi la totalidad de los vencimientos que tenía e, incluso, rechazar ofertas para no convalidar tasas más altas.

La Secretaría de Finanzas adjudicó este miércoles un total de \$4,458 billones en diferentes instrumentos financieros, con lo cual pudo refinanciar casi la totalidad de los compromisos. En ese sentido, el mercado renovó su apreciación de que, por lo menos hasta después de las elecciones, el ministro de Economía, Luis Caputo, no va a modificar en el tipo de cambio, ya que no demandó letras atadas al dólar oficial.

Según informó el secretario de Finanzas, Pablo Quirno, se pudo hacer un rollover del 97% con un

total de ofertas recibidas por \$5,520 billones. Es decir que rechazó propuestas por algo más de \$1 billón.

"Como esperábamos, tanto la demanda como las ofertas aceptadas se concentraron en las LECAPs cortas, ya que el mercado estaba corto de liquidez y al Tesoro le saldría caro convalidar las tasas de mercado", señalaron desde Puente.

La ALyC indicó que "el hecho de que haya rechazado un quinto de las ofertas sugiere que tenía espacio para hacer esto último, pero optó por minimizar el costo financiero". "El resultado fue razonable, porque si bien el Tesoro pudo rollover casi la totalidad de lo que vencía, lo hizo a un plazo corto", añade el comentario.

www.ushuaia.gov.ar

2da Etapa

Programa de Recuperación Vial

PALABRA ESPECIALIZADA

EN QUÉ CONTEXTO ARGENTINA ASUME DEUDA CON EL FONDO MONETARIO

El titular de la consultora Ecotono explicó los alcances y el contexto en el que se produce el nuevo acuerdo de renegociación de la deuda argentina, que el Gobierno nacional tramita con el Fondo Monetario Internacional.



Argentina avanza en la renegociación de su deuda con el Fondo Monetario Internacional (FMI), un proceso que se enmarca en un contexto político y económico complejo, tanto a nivel local como internacional. Según el economista Federico Rayes, titular de la consultora Ecotono, el país se encuentra renegociando un acuerdo que se remonta a la gestión de Mauricio Macri, revisado en 2022 durante el gobierno de Alberto Fernández y Martín Guzmán, y que ahora busca ajustarse nuevamente. “Argentina es uno de los países con más acuerdos con el FMI, con 28 suscritos hasta la fecha”, señaló Rayes por FM Master’s, destacando la recurrencia de este tipo de negociaciones en la historia económica del país.

El FMI, explicó el economista, brinda préstamos a los países miembros para enfrentar crisis de diversa índole, ya sean de corto, mediano o largo plazo, generalmente vinculadas a desequilibrios en el balance de pagos. “El Fondo Monetario es una institución a la que los países acuden cuando necesitan asistencia financiera. Se reúnen los técnicos del FMI con los equipos económicos de los países y se define el tipo de acuerdo y la asistencia a brindar”, detalló. En este caso, Argentina está negociando un acuerdo de facilidades extendidas, destinado a resolver problemas económicos de mediano y largo plazo.

La necesidad de endeudamiento del Estado argentino responde, según Rayes, a un desequilibrio fiscal crónico. “Argentina se endeuda porque gasta más de lo que ingresa. Cuando eso ocurre, alguien tiene que prestarle”, afirmó. El país ha recurrido a diversas fuentes de financiamiento, incluyendo la economía doméstica, los mercados internacionales y los bancos, pero ha enfrentado reiterados fracasos. “Cuando no queda otra opción, el FMI es el único que puede tender una línea de crédito, debido a sus fundamentos estatutarios”, explicó. Aunque el FMI es

percibido como una institución rígida, Rayes destacó que sus créditos suelen ser “bastante bondadosos”, ya que buscan evitar que los problemas de un país afecten a otros miembros de la comunidad internacional.

Argentina, sin embargo, arrastra una historia de defaults que complica su acceso al crédito. “Tenemos 11 defaults en nuestro haber, lo que dificulta encontrar financiamiento”, reconoció Rayes. Aunque el peso de la deuda argentina no es excesivo en términos relativos, el país enfrenta un problema de flujo: “No tenemos capacidad para repagar la deuda. El problema no es el tamaño de la deuda, sino la falta de dólares para cumplir con las obligaciones”, explicó. Esta situación ha llevado al gobierno a buscar un adelanto financiero del FMI para cancelar parte de las cuotas pendientes y renegociar otras en el tiempo.

Las reservas internacionales, manejadas por el Banco Central, juegan un papel clave en este escenario. “El gobierno se endeuda, pero las reservas las gestiona el Banco Central. Cuando el Estado necesita dólares, emite deuda o recurre al Central, pero este último ya no tiene reservas suficientes”, señaló Rayes. Las llamadas “reservas negativas” de 7.000 millones de dólares reflejan esta fragilidad. Para paliar la falta de liquidez, Argentina ha recurrido a medidas como el uso de reservas en oro, aunque su impacto es limitado debido al escaso volumen de este activo.

El economista también destacó que el problema de Argentina no es la falta de dólares, sino su distribución. “El país tiene muchos dólares, pero no están en los bancos ni accesibles para el sistema financiero o el Estado”, afirmó. Esta situación se suma a otros desafíos, como la deuda con acreedores privados, representada en bonos como el AL30 o el GD30, que exigen pagos periódicos de amortización e intereses. “La deuda soberana golpea la puerta

cada cuatro meses”, recordó Rayes.

En este contexto, el gobierno argentino ha comenzado a ajustar el gasto público y a corregir desequilibrios macroeconómicos, aunque persisten debilidades en las cuentas externas. “El Estado ha avanzado en reducir el

déficit fiscal y controlar la inflación, pero el flanco externo sigue siendo un punto crítico”, concluyó Federico Rayes, subrayando la importancia de la renegociación con el FMI para estabilizar la economía en un escenario global y local marcado por la incertidumbre.

Jet Stream

- ✓ ENVÍOS RÁPIDOS Y SEGUROS
- ✓ ATENCIÓN PERSONALIZADA
- ✓ CALIDAD GARANTIZADA

¡A TODO EL PAÍS!

Contactanos

+54 9 11 2584-1305

NACIONAL

DIPUTADOS APROBÓ POR UNANIMIDAD LA EMERGENCIA EN BAHÍA BLANCA

Obtuvo media sanción el proyecto que destina fondos extraordinarios para infraestructura y asistencia a los damnificados por el trágico temporal.

Cientos de desaparecidos y 16 muertes son las trágicas cifras que dejó el temporal de Bahía Blanca, a menos de una semana de la peor lluvia en la historia de la ciudad. A los esfuerzos nacionales, provinciales y municipales para reconstruir los edificios y asistir a las víctimas materiales, se sumó una iniciativa de la Cámara de Diputados, que aprobó la declaración de emergencia para el distrito.

El proyecto representa un instrumento para que el Poder Ejecutivo de la Nación brinde partidas extraordinarias y coordine políticas en común con las gestiones de Bahía Blanca y la provincia de Buenos Aires. La iniciativa fue presentada por ocho bloques, entre los que estaban todos los mayoritarios con excepción de La Libertad Avanza, que finalmente acompañó la propuesta en el recinto. La media sanción fue unánime: 230 votos a favor. Resta la votación en el Senado para convertirlo en ley.

“Es muy responsable no haber puesto un monto sino dejar esta posibilidad la mesa de trabajo conjunta, que va a tener seguramente a las máximas autoridades del Gobierno nacional y de la provincia de Buenos Aires”, planteó Victoria Tolosa Paz (Unión por la Patria), autora del proyecto, quien agregó: “Eso



DECLARACIÓN DE EMERGENCIA DE BAHÍA BLANCA

es lo que espera todo el pueblo de Bahía Blanca: ver a la política dejando las diferencias partidarias de lado y poniendo encima el interés general del pueblo que ha sufrido la pérdida de 16 bahienses en la trágica inundación”.

La declaración de emergencia en la ciudad de Bahía Blanca crea instrumentos para otorgar fondos especiales a los damnificados y ya cuenta con el acompañamiento en su presentación

de ocho bloques distintos. En un principio, La Libertad Avanza no respaldó el proyecto y presentó una redacción propia.

La propuesta mayoritaria señala que se enviarán partidas desde el Poder Ejecutivo Nacional y se priorizarán las obras públicas urgentes, tales como “la reparación y/o construcción de viviendas e instalaciones”. Se estipula que los fondos se destinen a “preservar y restablecer las condiciones de vida de los habitantes, las relaciones de producción y empleo, y la recuperación de la biodiversidad en las zonas afectadas”.

A su vez, se contemplan medidas de asistencia financiera, como el otorgamiento de líneas de créditos con tasas bonificadas y suspensión de juicios, obligaciones bancarias y deudas pendientes por 90 días. “Estas acciones se implementarán en coordinación con el gobierno de la provincia de Buenos Aires y los gobiernos locales”, destaca el documento.

La diferencia con la iniciativa de La Libertad Avanza, de autoría del bonaerense José Luis Espert, precisaba que las partidas saldrán desde la Secretaría de Turismo, Ambiente y Deportes, dependiente de Daniel Scioli. Sin embargo, terminaron adhiriendo a la propuesta general.

POLÍTICA

POSIBLES ALIANZAS: PARA BLANCO NO HAY ALIANZA POSIBLE CON LLA PERO NO DESCARTA UNA CON FORJA

El senador radical manifestó que a su entender no habría coincidencias con el partido de la libertad avanza que hagan posible una alianza de cara octubre, aunque no descartó una con Forja.

El senador nacional por Tierra del Fuego, Pablo Blanco, de la Unión Cívica Radical (UCR), expresó su opinión en relación a posibles alianzas con el partido LLA, luego que en la provincia de Chaco se hiciera pública.

Blanco hizo referencia a una próxima convención nacional del radicalismo en la que, él cree se dará “vía libre” a las provincias para que determinen sus alianzas. Si bien, actualmente no es el Senador quien encabeza el partido, adelantó que a su parecer en Tierra del Fuego esa alianza no es posible. Consultado por si cree viable una alianza con Forja no la descartó.

El senador se refirió a la reciente alianza entre el gobernador radical

del Chaco y el partido La Libertad Avanza, señalando que en Tierra del Fuego no se dan las condiciones para un acuerdo similar. “La realidad del Chaco será la realidad del Chaco” Blanco explicó que la alianza en Chaco busca contrarrestar electoralmente al kirchnerismo, que mantiene un apoyo significativo en esa provincia. “En Tierra del Fuego, creo que no están dadas las condiciones para una alianza con los libertarios”, agregó.

Finalmente, el senador fueguino destacó la importancia de priorizar los intereses provinciales por encima de las disputas políticas. “Independientemente de los espacios políticos, lo que hay que buscar es un proyecto en defensa de la provincia y que el candidato, sea del espacio que vaya, tenga la responsabilidad y el compromiso de defender los intereses de la provincia y no elegir ‘levantamos’ del oficialismo nacional”, concluyó.

PROMO Spot

Desayunos y meriendas

1 café chico + 2 medialunas	\$6000
1 café grande + 2 medialunas	\$7500
Café Recarga ch. + 2 medialunas	\$5500
Café chico + tostado	\$11000
Café grande + tostado	\$12500
Café Recarga ch. + tostado	\$12000
Café Recarga gde. + tostado	\$14500

POLÍTICA PROVINCIAL

MARÍA EUGENIA CHIARVETTO, APODERADA: SIN STEFANI, EL PRO BUSCA REINVENTARSE EN TIERRA DEL FUEGO

María Eugenia Chiarvetto, apoderada del partido, reveló los desafíos internos que enfrentan, el legado de Héctor Stefani y las estrategias para las elecciones de octubre.

Tras la muerte de Héctor "Tito" Stefani, referente histórico del PRO en Tierra del Fuego, el partido enfrenta un proceso de reorganización y reflexión interna. María Eugenia Chiarvetto, apoderada de ese partido en la provincia, destacó en una entrevista con FM Master's que la ausencia de Stefani ha dejado un vacío significativo, tanto en lo político como en lo personal. "Tito nos representó y nos identificó a todos. Su propuesta de gobernación fue superadora y revitalizó muchísimo al partido. Su ausencia fue un golpe muy grande para nosotros", afirmó Chiarvetto.

Stefani, quien falleció recientemente, fue reconocido por su compromiso con los fueguinos y su liderazgo dentro del PRO. "No solo fue un dirigente político de la más alta calidad, sino también un amigo. Su legado es invaluable", sostuvo Chiarvetto.

En este contexto, el partido se encuentra trabajando en proyectos que Stefani dejó pendientes y en la consolidación del equipo que él formó. "Lo que se formó como grupo humano dentro del partido tras su paso es lo que hoy nos marca para seguir adelante", explicó.

Respecto a la situación interna del PRO, Chiarvetto reconoció desafíos, como la reciente renuncia de la concejal Belén Montes de Oca, quien se cambió a La Libertad Avanza. "Ella accedió a la banca por Juntos por el Cambio, no por el PRO. Ya se encontraba alejada de Tito y tomó una decisión personal", comentó. Sin embargo, aseguró que el partido sigue firme en sus valores y en su compromiso con la provincia.

En cuanto a las próximas elecciones de octubre, Chiarvetto señaló que el PRO está evaluando sus opciones. "Estamos trabajando en la reorganización del partido y en nuevos proyectos. No descartamos alianzas con otros espacios que representen el cambio, como La Libertad Avanza o los radicales", afirmó. Además, destacó que el PRO a nivel nacional ha acompañado las iniciativas del gobierno actual en respuesta a la demanda de cambios por parte de la población. "El PRO no está desdibujado. Seguimos con nuestros valores y hemos apoyado los cambios que el



país necesita", aseguró.

Sobre la jura de Ricardo Garramuño, quien asumió la banca que ocupaba Stefani en la Cámara de Diputados, Chiarvetto mencionó que hubo reuniones previas y que el parlamentario se comprometió a continuar con los proyectos de su predecesor. "Garramuño se comprometió a seguir con lo que benefició a la provincia y nos represente como fueguinos", dijo.

Finalmente, María Eugenia Chiarvetto confirmó que el PRO en Tierra del Fuego está intervenido hasta mayo, cuando se realizará un proceso interno para elegir nuevas autoridades. "Estamos preparando todo para regularizar el partido y constituir nuevas autoridades a través de un proceso electoral interno", concluyó.

El PRO, según dijo, sigue abierto a la comunidad y enfocado en escuchar las necesidades de los vecinos. "Esta-

mos trabajando para reorganizarnos y acercarnos a la gente. La mayoría de nosotros estamos fuera de cargos

políticos, pero vemos con preocupación lo que está pasando en nuestra comunidad", finalizó.



 @ushuaiamag

SI TOMÁS, NO MANEJES
#AlcoholCeroalVolante



LEGISLATURA

GANADERÍA: PRODUCTORES CRIADORES HEREFORD RECORREN TIERRA DEL FUEGO



Más de 100 productores ganaderos de Argentina, Chile, Uruguay, Colombia y Brasil visitan los establecimientos ganaderos del norte fueguino con vistas a conocer el nivel de genética de la raza bovina Hereford que se produce en el territorio. La Presidenta de la Legislatura, Mónica Urquiza y la ministra de Producción y Ambiente, Karina Fernández declararon de interés provincial la presencia de los ganaderos.

La máxima autoridad parlamentaria recibió a la delegación en el Recinto de Sesiones legislativas, espacio donde intercambio impresiones sobre el programa que pretende cristalizar la AACH en el norte de Tierra del Fuego. Asimismo, junto a la funcionaria ministerial hizo entrega de la Resolución de Presidencia N° 028/25 que declara de interés provincial la iniciativa.

Por su parte, la titular de la cartera de Producción y Ambiente, Karina Fernández adelantó a Prensa Legislativa que la gira posee una importancia superlativa, “en el desarrollo productivo de la actividad y en el económico” Asimismo detalló que desde la Secretaría de Desarrollo Productivo y Pymes “tratamos de fortalecer todas las herramientas necesarias para que se desarrolle la actividad”. En este sentido apuntó a las diversas labores que se dan desde el laboratorio de sanidad animal,

ampliado recientemente.

Asimismo señaló las expectativas por la ampliación del centro de genética: “Sabemos que hay una necesidad imperiosa sobre el particular; esperamos tener noticias en poco tiempo”, cerró Fernández.

Jorge Colinet, titular de la AACH sostuvo a Prensa Legislativa que “el rodeo Hereford es muy importante en la ganadería local” y amplió al señalar que la gira busca “ver el nivel de genética que hay” y resaltó las labores del Gobierno fueguino en ese marco: “Hay un laboratorio que está en marcha y es muy importante para la producción de los rodeos”.

En otro sentido, el productor informó que buscan conocer “el sector y saber cómo solucionan el tema de los forrajes y clima para producir”, comentó.

Colinet mostró su satisfacción y el de la AACH por la gira de más de cien asociados e invitados, entre los que se destacan productores de Uruguay, Chile, Brasil y Colombia. “Hay un interés muy grande por conocer cómo se produce en la Isla, conocer la genética y los desafíos por venir”.

Asistieron entre otros, los ex presidentes de la AACH Eduardo Baitano y Horacio Lavalle y los referentes zonales de Tierra del Fuego, productores Silvia Martínez, Jorge de las Carreras y Jorge Sevillano.

USHUAIA

CONCEJAL DE SOMOS FUEGUINOS: TAVARONE ABORDÓ AUMENTO DEL IMPUESTO AUTOMOTOR Y PRESUPUESTO PARTICIPATIVO



El concejal de Somos Fueguinos reveló cómo el aumento del 100% al 300% en las patentes y la falta de participación vecinal afectan a los ciudadanos. Todo sobre la próxima sesión.

En el marco de la sesión programada para este jueves en el Concejo Deliberante de Ushuaia, el concejal Valter Tavarone, de Somos Fueguinos, detalló los principales temas a tratar, entre los que destacan el aumento del impuesto automotor y la reforma al presupuesto participativo.

Tavarone explicó que, junto al bloque del Movimiento Popular Fueguino, presentaron un proyecto para revertir el incremento del impuesto automotor, que oscila entre el 100% y el 300%. “Los autos más antiguos son los que más aumentaron, mientras que los más nuevos tuvieron incrementos menores, lo que rompe con los principios de equidad y capacidad contributiva”, señaló por FM Master’s.

Agregó que la Municipalidad aplicó “lisa y llanamente” la ordenanza fiscal vigente, basada en los valores de diciembre de 2023 publicados por ACARA, lo que generó un impacto “surreal” debido a la inflación acumulada del 118% en 2023.

Respecto al presupuesto participa-

tivo, Tavarone criticó la reforma que limitó esta herramienta a proyectos de obra pública, excluyendo la participación vecinal en la asignación de recursos. “La norma reformada deja un presupuesto participativo meramente formal, no real y efectivo”, afirmó. Recordó que, como convencional constituyente, impulsó la inclusión del presupuesto participativo en la Carta Orgánica, pero lamentó que nunca se implementó de manera plena.

Además, Tavarone se refirió a los pedidos de información presentados al Ejecutivo municipal, muchos de los cuales no han recibido respuesta. “Cuando un funcionario no contesta, entendemos que hay intención de no hacerlo”, sostuvo, y destacó que ha recurrido a la justicia para acceder a datos como la estructura orgánica de la delegación municipal en Buenos Aires y los contratos de seguros.

El concejal también desmintió informaciones falsas sobre multas millonarias a su favor por estos pedidos, aclarando que los costos judiciales son asumidos por la Municipalidad cuando se incumplen los plazos legales. “Este concejal no cobró un solo peso por estas acciones”, enfatizó.

RÍO GRANDE

CRISIS SOCIAL EN RÍO GRANDE: AUMENTO DE PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE Y RESPUESTAS INSUFICIENTES

El padre Iván Bresan reveló una cruda realidad que viven familias de Río Grande quienes, a pesar de tener trabajo, no pueden pagar un techo. Expuso cuáles son las soluciones urgentes se necesitan.

En Río Grande, la situación de vulnerabilidad social ha alcanzado niveles alarmantes, según lo expresado por el padre Iván Bresan, quien desde su labor en la parroquia local ha sido testigo directo del incremento de personas en situación de calle.

“Desde hace un tiempo notamos que hay un aumento de personas que, por distintas situaciones, están en situación de calle o que tienen que estar en una casa abandonada, o recurren a estar en el hospital, que no es el lugar adecuado. Están en rincones cubriéndose con una colcha o en un colchón viejo. Lamentablemente es lo que vemos”, señaló el cura en una entrevista con FM Master’s.

Bresan destacó que la problemática es multifacética y no se limita a casos de adicciones o problemas de salud mental. “Hay personas que tienen problemas y quedan en situación de calle. Otros tienen alguna adicción, que puede ser el alcohol, la droga, pero hay otras personas que su problema no es la adicción, no es un problema mental, sino que es que no llegan porque tienen un trabajo muy informal, hacen changas y no alcanzan para pagar el alquiler. Están buscando, alcanzan a pagar un mes y un mes están en la calle, consiguen un trabajito, pueden pagar otro mes. Es una situación muy precaria y vulnerable”, explicó.

El sacerdote también mencionó que, ante esta realidad, la parroquia y Cáritas intentan brindar ayuda, aunque reconocen que sus recursos son limitados. “Vienen muchos chicos o personas mayores a la parroquia a pedir ayuda. Lo que nosotros le podemos dar tal vez es muy poco. Ofrecemos en la casa de Cáritas un lugar donde se pueden bañar, donde se le lava la ropa, pero no se le soluciona el problema que tienen”, afirmó. Además, Bresan subrayó la importancia de la contención emocional: “Nuestro deseo es contener también. No tan solo darle algo, sino sería nuestro objetivo dar también nuestra amistad en lo que podemos. Por eso esto de que se puedan bañar, que puedan estar un ratito calentitos, que puedan tener su ropa limpia, que puedan tener una merienda”.

Sin embargo, el cura advirtió que estas acciones no son suficientes para abordar la magnitud del problema. “Ahora no tenemos las condiciones para ofrecer más. Tal vez lo oportuno sería que haya un hogar de noche. En este momento no tenemos esos recursos, pero me parece que sería una solución al menos transitoria hasta que puedan encontrar un trabajo estable, un alquiler estable”, sugirió.

Respecto a las acciones del Estado, Bresan reconoció esfuerzos, pero consideró que son insuficientes. “Por lo que nosotros podemos ver, desde el municipio y de parte del Gobierno



provincial, a través de Acción Social también hacen su esfuerzo y su trabajo. Incluso algunas personas les pagan 20 días, por ejemplo, el alquiler de un hostel. Pero lo mejor, lo más conveniente ahora sería un albergue

por lo menos de noche para pasar el frío y que durante el día puedan salir a buscar un trabajo y salir adelante”, concluyó.

Lo revelado por el religioso refleja una crisis social en Río Grande, una

realidad compleja que requiere respuestas integrales y urgentes, tanto desde el ámbito público como desde la sociedad civil, para mitigar el sufrimiento de quienes enfrentan la exclusión y la falta de oportunidades.



COOPERATIVA ELÉCTRICA
Río Grande - Tierra del Fuego

SARMIENTO 2790

421777 Int. 153
504800

@ fperez@cooprg.org

www.cooprg.org.ar

Formas de Pago

Efectivo - Debito

Cheque - Transferencia

Todas las Tarjetas de Credito

1 pago sin interés - 3 pagos con interés

Tarjeta Fuegoína 3 cuotas s/interés

10 o 15 pagos s/interés 10% descuento



**FABRICA DE PRETENSADOS
PREMOLDEADOS**

PRODUCTOS

Nuevos

Consulta por las Promo !!!

FUTSAL

LOS FUEGUINOS, ELIMINADOS DE LA LNFA

BUENOS AIRES (Por Leo Contreras).- En la última jornada de la fase de grupos de la Liga Nacional, Camioneros y ADEFU cerraron su paso con sendas derrotas. Los primeros cayeron en un encuentro cerrado 1-2 ante el histórico Pinocho, en tanto el naranja perdió de manera contundente 0-4 ante 17 de Agosto.

Se terminó la sexta edición de la LNFA para los equipos de Tierra del Fuego. En la última jornada de la fase de grupos ninguno de los dos pudo su-

mar y ambos quedaron afuera de las semifinales.

Camioneros tuvo una mejor cara que ADEFU y, en un su última pa-

rada, perdió de manera apretada 1-2 ante Pinocho, que si bien por momentos no impulsó a fondo el acelerador, con jerarquía supo llevarse los 3 puntos ante un elenco comandado por Fabián Gueicha que supo esperar bien cerrado para tratar de lastimar cuando salía hacia adelante.

Bautista Caso y Leandro Llermanos fueron los autores de los goles del equipo porteño, mientras que el referente Facundo Perpetto marcó de penal para Camioneros, que con el panorama completo pudo haberse llevado un poquito más. El Verde terminó con 3 puntos, 3 goles a favor y 7 en contra.

Por el otro lado ADEFU sufrió otra dura goleada tras el 0-5 de la segunda fecha. En esta ocasión fue 0-4 ante el campeón de Buenos Aires, 17 de Agos-

to, equipo que busca quedarse con este certamen para clasificar en forma directa a la Copa Libertadores del próximo mes de mayo.

En otro encuentro donde al Naranja se le hizo todo cuesta arriba, los goles del equipo ganador los anotaron Nicolás Lachaga, Tomás Bazán, Edy León y Lucas Martínez Rivera.

De esta manera, los dirigidos por Pablo Cobián se fueron con un solo punto tras empatar agónicamente ante Alborada de Bariloche, 2 goles a favor y 11 en contra.

El día jueves continuará la acción con los cuatro equipos de Buenos Aires en semifinales buscando quedarse con la media plaza a la Copa Libertadores. Se enfrentarán Barracas ante 17 de Agosto y Pinocho frente a Franja de Oro, todo en el estadio Roberto Pando.



AUTOMOVILISMO

VÍCTOR GARCÉS, NUEVO PRESIDENTE DEL AUTOMÓVIL CLUB RÍO GRANDE

RÍO GRANDE.- En la jornada del martes quedó definida la nueva comisión de esta entidad, luego de la polémica que se generó el año pasado tras el Gran Premio de la Hermandad.

Víctor Garcés será quien encabece la nueva comisión del ACRG, en lugar de Osvaldo Nieto luego de la gran polémica que tuvo lugar tras el último GPH. En el día de ayer, el Órgano de Fiscalización Titular proclamó ganadora a la única lista que se presentó dentro del tiempo y la forma estipulada.

Cabe destacar que, de todas for-

mas, hay tiempo hasta el miércoles 26 para impugnar que ya fue oficializada.

De esta manera la nueva comisión directiva, quedó conformada con los siguientes miembros:

Presidente: Víctor Garcés; Secretario: Sandra Martínez; Tesorero: Francisco Godoy; Vocal 1° Titular: Daniel Pedrozo; Vocal 2° Titular: Oscar Moreira; Vocal 1° Suplente: Dante Stork; Vocal 2° Suplente: Daniel Parún; Revisor De Cuenta Titular: Víctor Cárdenas; Revisor De Cuenta Suplente: Darío Garcilazo



TERRASUR
— PROPIEDADES —

2901481443

TERRASUR.PROPIEDADES.USH

DIGGIT DAYS
Las mejores ofertas en:
www.tiendadiggit.com.ar

HASTA **12 CUOTAS SIN INTERÉS** HASTA **60% OFF**

USHUAIA

VOLVIÓ LA PILETA A USHUAIA: TODO SOBRE LA REAPERTURA EN EL POLO DEPORTIVO DE ANDORRA

“Desde las 8 de la mañana estamos recibiendo a toda la comunidad”, destacó Gavilán en FM Master’s.

La pileta cubierta del Polo Deportivo de Andorra en Ushuaia reabrió sus puertas este lunes tras una importante inversión municipal que superó los 300 millones de pesos. Liliانا Gavilán, presidenta del Instituto Municipal de Deportes, confirmó que la reapertura se realizó con la modalidad de pileta libre, funcionando de lunes a viernes de 8 a 22 horas, y los sábados de 16 a 20 horas. “Desde las 8 de la mañana estamos recibiendo a toda la comunidad”, destacó Gavilán en FM Master’s.

Para acceder a las instalaciones, los usuarios deben presentar el carnet municipal y un certificado médico que los habilite para la actividad física. “Necesitamos el carnet municipal y el certificado médico. Con eso pueden venir al Polo de Andorra, inscribirse un ratito antes, cambiarse y ya ingresar”, explicó Gavilán. Además, aclaró que los menores de 10 años de-

ben estar acompañados por un adulto responsable.

El trámite para obtener el carnet municipal puede realizarse en dos puntos: en el gimnasio Ítalo Favale, conocido como Cancha 4, o en el mismo Polo Deportivo de Andorra. “El carnet es muy fácil de hacer, es rápido, inclusive las fotos se las sacan en el momento”, aseguró Gavilán. Respecto al certificado médico, detalló que puede ser emitido por cualquier médico, ya sea de un centro de salud municipal, un pediatra o un médico de cabecera.

En cuanto a los costos, Gavilán indicó que la tarifa para el uso de la pileta es de aproximadamente 37.000 pesos mensuales. “La tarifaria está dispuesta por disciplina. El que hace pileta tiene una tarifaria correspon-

diente, y el que suma otra actividad tiene que pagar aparte”, explicó. Además, mencionó que existen excepciones al pago, como para menores de edad, personas con discapacidad, veteranos de guerra y desocupados que presenten una negativa de ANSES.

El equipo municipal de natación, que había mantenido sus entrenamientos en el Sport Club durante el cierre, también retomará sus acti-

vidades en el Polo Deportivo. “Están muy contentos de que llegue este día”, señaló Gavilán, quien adelantó que a fines de marzo se organizan las actividades anuales, incluyendo escuelas de natación y espacios para instituciones públicas y privadas. “En 2023 cerramos una matrícula de más de mil personas solo en escuelas municipales, y entendemos que la demanda será mayor este año”, concluyó.

NACIONAL

TIRO: ARGENTINA ORGANIZARÁ LA COPA DEL MUNDO

El certamen se llevará a cabo en el Tiro Federal Argentino de Buenos Aires, del 1 al 11 de abril, en un acontecimiento histórico del que participarán 800 atletas de más de 80 países.

Argentina será anfitriona por primera vez en la historia de una Copa del Mundo que incluye las tres modalidades olímpicas en simultáneo: rifle, pistola y escopeta. La Copa del Mundo ISSF 2025 que se disputará en el Tiro Federal en Buenos Aires, del 1 al 11 de abril, reunirá a atletas de todas las latitudes en un evento que reunirá a cientos de miles de espectadores en todo el mundo.

La Federación Argentina de Tiro (FAT) tendrá a cargo la organización bajo la supervisión de la Federación Internacional de Tiro Deportivo (ISSF) y con el respaldo de la Subsecretaría de Deportes de la Nación y el ENARD.

Además, nuestro país competirá con equipo completo por primera vez desde 1998. La delegación estará integrada por 33 atletas bajo la dirección del entrenador Pablo Álvarez. Entre los representantes más destacados se encuentran los representantes olímpicos en París 2024: Fernanda Russo y Julián Gutiérrez (rifle) y Federico Gil (escopeta). “Es una de las cuatro Copas del Mundo que organiza la ISSF cada año y una oportunidad única para Argentina”, destacó el presidente de la FAT Ariel Martínez.

Entre las figuras confirmadas, se destacan la cinco veces olímpica Kimberly Rhode (EEUU); el campeón olímpico Christian Reitz (Alemania) y el medallista olímpico en pistola de aire Felipe Wu (Brasil), entre otros representantes internacionales con gran trayectoria que garantizan un gran nivel de competencia.



Comprá sin moverte de tu casa, ingresá a:
www.imcofue.com.ar
y encontrá todo lo que necesitás.

RÍO GRANDE

EXPO DEPORTES: BOCA JUNIORS REALIZARÁ PRUEBA DE JUGADORES DE FUTSAL

La misma se llevará adelante el sábado 15 de marzo a las 18 horas en el Polideportivo Carlos Margalot para las categorías 2008, 2009 y 2010. La prueba va a estar encabezada por Hernán Garcías, coordinador de la disciplina en Boca Juniors. Los interesados en participar deben inscribirse de forma online.

En el marco de la Expo Deportes que organiza el Municipio, se realizará esta prueba de jugadores de Fútbol a cargo del Club Boca Juniors.

La actividad estará a cargo de del coordinador de la actividad y ex Director Técnico de la Primera División, Hernán Garcías, quien llega a la ciudad a través del convenio que firmaron por tercer año consecutivo el intendente Martín Perez y autoridades del club.

Durante la Expo Deportes, además de la prueba de jugadores tendrá lugar una charla a cargo de Vanina Oneto y una capacitación respecto del desarrollo del deporte amateur que brindará Esteban Pizzi. Por otra parte, profesionales del Centro de Alto Rendimiento Municipal llevarán adelante charlas vinculadas a la nutrición deportiva, salud mental como así también una capacitación que abarcará deporte y salud a cargo del Dr. Ciovini.

La convocatoria está dirigida jugadores de las categorías 2008, 2009 y 2010, y tendrá lugar el sábado 15 en el Polideportivo Carlos Margalot.

Quiénes estén interesados o interesadas deberán inscribirse a través del siguiente link:

<https://g4d0975984939f6-riogrande.adb.us-ashburn-1.oraclecloudapps.com/ords/r/inscripciones/exd/formulario>



PROVINCIAL

TIERRA DEL FUEGO COMENZÓ A DEFINIR SUS REPRESENTANTES PARA LOS JUEGOS DE LA INTEGRACIÓN PATAGÓNICA

Con la realización de la primera fecha de la Liga Provincial de Levantamiento Olímpico quedaron definidos los representantes fueguinos que intervendrán en los venideros Juegos de la Integración Patagónica (JIP), en las distintas categorías de la disciplina.



En la rama masculina (categoría Sub 17) los clasificados fueron Benjamín Da Silva (hasta 67 kilos), Teo Moyano (hasta 81 kilos) y Tomás Cortés (más de 81 kilos).

Por su parte, en las categorías femeninas resultaron ganadoras Valentina Castro (hasta 55 kilos), Priscila Ceballos (hasta 64 kilos) y Milagros González

(más de 64 kilos). Cabe mencionar que la disciplina Levantamiento Olímpico de los JIP se disputará del 22 al 25 de abril y tendrá como sede a la ciudad de Río Grande. También se congregarán en la ciudad las competencias de Taekwondo y Lucha Olímpica con la presencia de los mejores exponentes de la Patagonia argentina.

T



PUBLICITÁ
EN
TIEMPO
FUEGUINO

Tené PRESENCIA en el primer diario fueguino
WWW.TIEMPOFUEGUINO.COM

CONTACTATE!

publicidadestf@gmail.com

2901 584 505

Por qué no tenés
que tomar alcohol
cuando manejas

Ni "un poquito",
ni "un vasito",
ni "mojarte los labios"...

TOLHUIN

SE ACTUALIZA EL PADRÓN DE BENEFICIARIOS DEL SERVICIO DE LEÑA EN TOLHUIN



El Municipio a través de la Dirección de Desarrollo Social, inició la etapa de actualización del padrón de beneficiarios del servicio de leña, con el objetivo de mejorar la gestión y asegurar que este recurso esencial llegue de manera eficiente y equitativa a quienes más lo necesitan.

En este marco, se convoca a todas las personas que actualmente reciben el servicio a acercarse a las oficinas de la Dirección de Desarrollo Social, ubicadas en calle 2 de Abril 1486, B° IPV, para presentar y completar la documentación requerida. Esta actualización es fundamental para mantener un registro actualizado y garantizar la continuidad del programa durante el año.

Para realizar el trámite, los beneficiarios deberán presentar la siguiente documentación: copia del DNI de todos los integrantes del grupo familiar, certificado emitido por Camuzzi que

acredite no poseer conexión a la red de gas, certificación negativa y constancia SIPA de ANSES de todos los convivientes, y el decreto de adjudicación de tierra en caso de corresponder.

El plazo para la actualización de datos se extenderá hasta el 21 de marzo inclusive, por lo que desde el Municipio de Tolhuin se solicita la colaboración y el compromiso de las familias beneficiarias para cumplir con este requisito en tiempo y forma.

Esta iniciativa forma parte del trabajo permanente del Municipio de Tolhuin para optimizar los servicios sociales y fortalecer las políticas públicas que acompañan a las familias que más lo necesitan, garantizando que el acceso a recursos esenciales como la leña sea justo, transparente y acorde a la realidad de cada hogar.

USHUAIA

USHUAIA ACOMPAÑARÁ EL PRIMER ENCUENTRO DE EXPERIENCIAS EDUCATIVAS FUEGUINAS: “INFANCIAS, ADOLESCENCIAS Y TERRITORIO”



A través de la Secretaría de Cultura y Educación, acompañará este viernes 28 de marzo a las 09:00 horas el Primer Encuentro de Experiencias Educativas Fuegoquinas: “Infancias, Adolescencias y Territorio” a realizarse en la Sede de la UNTDF ubicada en Hipólito Yrigoyen N° 879.

La propuesta, que contará con la presencia de personalidades destacadas del ámbito educativo como Carlos Skliar, Daniel Brailovsky y Rosana Ponce, cuenta con la participación de la UNTDF, el IPES “Florentino Ameghino” y el CENS N° 11, buscando fortalecer y enriquecer las prácticas educativas en la provincia compartiendo experiencias de las tres ciudades siendo declarado de interés educativo. Para

inscribirse, las y los interesados deberán completar el siguiente formulario online: <https://acortar.link/8OZEiV>.

Belén Molina, secretaria de Cultura y Educación, destacó que “estamos muy contentos de acompañar esta propuesta que busca proveer a las y los docentes con nuevas herramientas en un espacio de intercambio de experiencias, a fin de seguir fortaleciendo la educación fueguina”.

Por su parte el subsecretario de Promoción Educativa, José Luis Paredes, resaltó que “este tipo de instancias promueven una formación más inclusiva y con mayor equidad, visibilizando el saber pedagógico que docentes y educadores han construido a lo largo del tiempo”.

HORÓSCOPO

Aries

24 de marzo - 20 de abril



La Luna en Géminis te trae una vibra de movimiento y ganas de aprender, pero con Júpiter amplificando todo, vas a sentir que las ideas brotan sin parar. El día se llenará de conversaciones interesantes, pero tené cuidado con dispersarte demasiado.

Tauro

21 de abril - 20 de mayo



La conjunción de la Luna con Júpiter en tu zona de recursos te puede traer buenas noticias en cuanto a dinero o algún proyecto que estabas esperando. Estás en una etapa donde podés abrirte a nuevas formas de hacer crecer tus ingresos, así que no te cierres a explorar algo distinto.

Géminis

21 de mayo - 20 de junio



Con la Luna pasando por tu signo y en conjunción a Júpiter, vas a sentirte en el centro del universo. Es un buen momento para brillar y mostrarte tal cual sos. Eso sí, Júpiter te puede dar un poco de exceso de confianza, así que equilibrá tu entusiasmo para no abrumar a los demás.

Cáncer

21 de junio - 22 de julio



La energía de hoy te pide que te des un respiro, que bajes un cambio y conectes con tu mundo interior. La Luna en Géminis junto a Júpiter ilumina tu zona de descanso, así que es buen momento para analizar todo lo que llevás acumulado en tu mente.

Leo

23 de julio - 29 de agosto



Vas a notar que tus planes a futuro toman más fuerza y te animás a proyectar más allá de lo habitual. La Luna y Júpiter se juntan en tu zona de amistades y redes, dándote la oportunidad de expandir tu círculo o tener conversaciones clave para tus objetivos.

Virgo

29 de agosto - 22 de septiembre



Con este tránsito lunar en conjunción a Júpiter en tu zona de éxito, vas a sentir una ambición renovada. Tenés las herramientas para destacarte en tu trabajo o algún proyecto importante. Las oportunidades están ahí, pero Júpiter te pide que te asegures de no abarcar más de lo que podés manejar.

Libra

23 de septiembre - 22 de octubre



La Luna en Géminis te invita a soñar con lo grande, y Júpiter va a hacer que esas ideas viajen más lejos de lo que pensabas. Puede ser un excelente momento para planificar un viaje o iniciar un curso que te lleve a expandir tus horizontes.

Escorpio

23 de octubre - 22 de noviembre



Se viene un momento intenso, pero también liberador. La Luna y Júpiter iluminan tu zona de transformación, así que tal vez estés lidiando con un tema emocional profundo. Sin embargo, Júpiter te ofrece la oportunidad de sanar y soltar lo que ya no te sirve.

Sagitario

22 de noviembre - 21 de diciembre



Con la Luna en tu zona de relaciones en conjunción a Júpiter, que es tu planeta regente, vas a sentir que las conexiones con los demás fluyen con mucha facilidad. Es un momento ideal para fortalecer lazos o incluso iniciar una relación que te haga vibrar.

Capricornio

22 de diciembre - 21 de enero



La energía de Hoy activa tu zona de la salud y rutinas. La conjunción con Júpiter te puede inspirar a mejorar tus hábitos o iniciar un nuevo proyecto de trabajo. Tené en cuenta que la energía de Júpiter es expansiva, así que no te pases de rosca queriendo hacer mil cosas a la vez. Organízate y priorizá.

Acuario

22 de enero - 21 de febrero



Con la Luna y Júpiter juntos en tu zona de creatividad y romance, todo se va a sentir más liviano y con un toque de alegría. Es un excelente momento para divertirte, salir con amigos o dejar que esa chispa creativa te lleve a lugares inesperados.

Piscis

22 de febrero - 23 de marzo



Hoy vas a enfocarte en tu hogar y tu familia. Júpiter amplifica la energía de la Luna en tu zona más íntima, dándote la oportunidad de mejorar la convivencia o hacer cambios en tu espacio que te den mayor bienestar.



ZARCO GROUP

MOVIMIENTO DE SUELO

ALQUILER DE MÁQUINAS

PROYECTOS DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA

INFRAESTRUCTURA URBANA



✉ administracion@zapco.com.ar

🌐 zapco.com.ar

☎ 2964-642424
2964-445310



COOPERATIVA ELÉCTRICA DE RÍO GRANDE

TRABAJANDO POR Y PARA LA COMUNIDAD

La manipulación de energía eléctrica o las conexiones clandestinas pueden ocasionar serios accidentes. Se realizan inspecciones tendientes a controlar fraudes en medidores y robo de energía eléctrica. Evite inconvenientes, no cometa fraude ni robo de energía, los mismos constituyen un delito y serán duramente castigados.